

¿Qué va a quedar tras el Año de la Fe?

Benedicto XVI convocó el Año de la Fe para provocar una "auténtica y renovada conversión al Señor". Ahora que termina, cada uno puede preguntarse: ¿Qué huella deja en mí el Año de la fe?

Ofrecemos recursos para ayudar a obtener una respuesta.

22/12/2013

**Catequesis del papa Francisco en el
Año de la Fe** Catequesis del Romano

Pontífice en el Año de la Fe, que continua la serie iniciada por Benedicto XVI. Puede consultar también la Catequesis del Pontífice Emérito, Benedicto XVI .

Libro del Prelado del Opus Dei sobre el Año de la Fe El Credo constituye el hilo conductor de “Creo, creemos”, ebook que Mons. Javier Echevarría publica al finalizar el Año de la fe.

Video: Vivir la fe a los 20 años La Oficina de Información del Opus Dei preparó este video de 27 minutos sobre cómo viven su fe algunos jóvenes del mundo. El video puede verse en el link de arriba o comprarse aquí .

Artículo: Comunicar la fe

La teóloga Jutta Burggraf explica en este esperanzador artículo cómo transmitir la propia fe entre amigos y

familiares en una sociedad que no lo facilita.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/que-va-a-
quedarse-tras-el-ano-de-la-fe/](https://opusdei.org/es-mx/article/que-va-a-quedarse-tras-el-ano-de-la-fe/) (28/01/2026)